

Séjour à l'étranger / partenariat avec SILC

Je vous souhaite de bien belles aventures pédagogiques au quotidien, et quelle plus belle aventure que celle qui permet de découvrir l'autre et de grandir à son contact. Le programme Erasmus qui célèbre ses 30 ans cette année reste la preuve éclatante que la construction européenne n'est pas qu'une illusion mais que c'est bien une réalité. Pour peu que l'on y croie, *l'Aventure permet de vivre ses rêves !!*

La prochaine date limite pour déposer les dossiers de l'action clef 1 permettant la mobilité des enseignants est fixée au 2 février 12h00, il faut donc faire vite mais tout est encore possible pour les retardataires. Cela nécessite d'y consacrer un peu d'énergie car forcément *l'Aventure se mérite !!*

Quelques nouveautés Erasmus + sont à retenir pour la session 2017 :

- La durée du projet peut désormais varier entre 12 et 24 mois et il est possible d'en différer le début jusqu'à décembre 2017, ce qui reporte d'autant la fin possible du projet jusqu'à fin 2019. Cela permet une plus grande souplesse.
- Le montant total des subventions pour 2017 a été revu à la hausse pour la France, mais le montant des frais de séjour a été revu légèrement à la baisse pour chacune des subventions allouées. La bourse par participant va donc diminuer légèrement mais au final un plus grand nombre de personnes devraient pouvoir bénéficier de ces mobilités riches de rencontres et de formation.

Du côté de chez SILC, vous l'aurez compris, nous avons placé l'année 2017 sous le signe des *Nouvelles Aventures Linguistiques*. La programmation estivale pour les 7-18 ans en est l'illustration la plus frappante et je vous invite à découvrir notre brochure millésime 2017. *L'Aventure est aussi possible pour les plus jeunes.*

Au niveau de la formation des adultes, nous faisons le maximum pour que les bourses 2017 puissent quand même permettre le financement total des séjours de vos collègues sans participation financière de leur part. Le départ en formation pour des stages de deux semaines restera donc moins coûteux pour vos collègues que s'ils étaient restés chez eux. *L'Aventure n'a pas de prix !!*

Enfin, suite aux visio-conférences de présentation du dispositif Erasmus + que nous avons mené ces dernières semaines, nous reconduirons de nouvelles sessions dès le printemps 2017. Je vous ferai part du planning prochainement de sorte à ce que vous puissiez le diffuser auprès de vos collègues et dans les écoles car *L'Aventure se prépare ...* Bien de belles aventures à vous et au plaisir de faire vivre celles que nous avons commencé à construire ensemble.

Cordialement

Fabrice ABADIE Chef de Projet 0608048314